松山市教育会第2ブロック

「令和元年度松山市教育会第2ブロック懇話会」

第2ブロックは小学校6校、中学校4校の計10校で構成されています。

ここ数年、各支部活動の情報交換、OBと現職の交流事業を行っています。今年度も10月11日(金)に、令和初の懇話会を開催いたしました。

64名ものご参加をいただき、にぎたつ会館にて盛大に行うことができました。OBの先生方12名、そして、現職の教職員の皆様には、行事に研修にとご多用の中、また中学校では新人体育大会開催中にもかかわらず、52名にも上るご参加をいただきました。

自己紹介では、OBの先生方の若々しいお姿や話題の豊富さに驚かされました。皆様の退職後の充実した生活ぶりをお聞きすることができ、現職会員それぞれに、退職後の第二の人生に思いを巡らせる時間にもなりました。





自己紹介の後は、我が第2ブロックの宝、伊賀上 郁夫理事のすばらしい吟詠をご披露いただき、心に しみる力強い歌声を、参加者一同で堪能させていた だきました。感動も冷めぬまま、中島敬一支部長(た ちばな支部)の音頭で乾杯。グラスを置く間もなく、 会場のあちらこちらで交流の輪が広がっていきま した。途中でプロ歌手 矢野聖寿先生の松山愛あふ れた歌のご披露もあり、大いに盛り上がりました。 中には、教え子やお世話になった先生と再会し思い

出話に花を咲かせる先生方も。旧交を温めつつ、また新たなつながり(ネットワーク)を つくることもできた貴重な時間となりました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ、また来年の再会を約束してお開きとなりました。有 意義なひとときをご一緒できて本当によかったです。参加者の皆様、ありがとうございま した。今回、残念ながら参加がかなわなかった方も、来年は是非ご一緒しましょう!



